

## Suman las remesas 9 meses de caídas (Diario de Querétaro 03/05/13)

Suman las remesas 9 meses de caídas (Diario de Querétaro 03/05/13) Durante marzo el país recibió solo mil 784 millones de dólares por remesas. Foto: Archivo / El Sol de México Organización Editorial Mexicana 3 de mayo de 2013 Redacción / El Sol de México En caída franca se encuentran las remesas que mandan mexicanos radicados en el extranjero a sus familiares asentados en México, pues dichos recursos en marzo pasado sumaron mil 784 millones de dólares, que implica una caída de 14.7 por ciento a tasa anual, lo que además representó su noveno descenso consecutivo. Incluso, cabe destacar que según cifras del Banco de México (Banxico), el monto reportado en marzo fue la mayor caída en los últimos seis meses a tasa anual, pues tanto el valor de las remesas promedio como el número de operaciones mostraron un comportamiento a la baja. Con ello, durante el periodo enero-marzo de 2013, los ingresos por remesas familiares ascendieron a cuatro mil 847.39 millones de dólares, una baja de 9.99 por ciento respecto al primer trimestre del año pasado. No obstante, en términos mensuales, cabe mencionar que -de acuerdo con datos del instituto central- los recursos que los mexicanos radicados en el extranjero, particularmente en Estados Unidos, enviaron al país en marzo de este año aumentaron 12.17 por ciento con relación a febrero previo. En cuanto al perfil de operaciones, el Banxico precisó que en el tercer mes de este año, el número de operaciones fue de 5 millones 920 mil, cifra que representa un descenso de 4.96 por ciento respecto a lo reportado en marzo de 2012 (seis millones 229 mil). Respecto al envío promedio por remesa en el tercer mes de 2013 resultó que fue de 301.27 dólares, 10.24 por ciento menos que en igual periodo del año anterior. Al respecto, detalló que en "Money orders" los envíos promediaron 504.18 dólares, las transferencias electrónicas 298.87, el efectivo 411.13 dólares y nada en cheques personales. Durante 2012 las remesas sumaron 22 mil 446 millones de dólares, cantidad 1.57 por ciento menor a la registrada en 2011, sin embargo, de seguir la actual tendencia, el monto captado este año será mucho menor.